



société des réalisatrices
et réalisateurs de films

Pour une chronologie des médias tournée vers l'avenir : la SRF, le SPI et l'UPC s'associent.

28 MARS 2017

A l'occasion du bilan annuel des investissements de Canal Plus dans le cinéma qui a été présenté aujourd'hui, la Société des Réalisateurs de Films (SRF), le Syndicat des Producteurs Indépendants (SPI) et l'Union des Producteurs de Cinéma (UPC) s'expriment en tant que représentants du couple réalisateur-producteur, maillon central et essentiel de la création indépendante :